

Liebe Pfarrangehörige!

Liebe Nußbacherinnen und Nußbacher!



Wir möchten uns ganz, ganz herzlich bei euch allen für die großzügigen Spenden der Palmbuschen bedanken. Es freut uns sehr, dass unsere Aktion so großen Anklang gefunden hat und wir euch damit eine Freude bereiten konnten.

Insgesamt haben wir 165 Palmbuschen gebunden, welche wir dann nach der Palmweihe durch P. Gabriel in ganz Nußbach verteilen durften. Mittlerweile haben auch schon alle Palmbuschen in der Kirche ein zuhause gefunden.

In der Raika Nußbach gibt es momentan nur noch eine kleine Anzahl an Ostertischkerzen. Wer noch eine Kerze haben möchte, darf sich gerne bei **Theresa Würzlhuber 0664 23 22 466** melden.

Wir wünschen euch weiterhin in diesen Tagen Gesundheit, Kraft und Zuversicht. Vor allem aber wünschen wir ein gesegnetes Osterfest!

Eure Katholische Jugend Nußbach